



MINISTERIO  
DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN  
Y MEDIO AMBIENTE



CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL EBRO



**#90Aniversario**  
"HistoriaExperiencia / TecnologíaFuturo"

Nota de prensa

Forma parte de las medidas de seguimiento ambiental por las obras de Mularroya

## La CHE realiza el radio marcaje de un ejemplar de águila-azor perdicera en la ZEPA *Desfiladeros del Jalón* (Zaragoza)

- Bámbolea, nombre dado al ejemplar, permitirá conocer el uso que hace esta especie del territorio

**04, may. 2016-** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha realizado el anillamiento y marcaje mediante un radiotransmisor de un ejemplar hembra de águila-azor perdicera cuyo hábitat es la ZEPA *Desfiladeros del Jalón*.

Esta acción permitirá llevar a cabo un seguimiento de los movimientos y un estudio sobre la utilización de su territorio por este ejemplar, bautizado con el nombre de Bámbolea.

Estos trabajos forman parte de las numerosas actuaciones ambientales incluidas en las obras del embalse de Mularroya, derivadas de la Evaluación de Impacto Ambiental y contempladas en la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) formulada en mayo del pasado año.



La actuación corre a cargo de la Confederación Hidrográfica del Ebro y las operaciones de captura, radio-marcaje y datos biométricos (como peso, dimensiones, singularidades morfológicas, etc) han sido llevadas a cabo en estrecha colaboración con Agentes de Protección de la Naturaleza del Gobierno de Aragón y una empresa especializada en instalación del radio-marcaje de la especie.